

MATERIALIEN: Stühle, Tische aus dem Unterrichtsraum

Ziel:

Durch die Übung sollen die eingeführten Präpositionen (z.B. derecha, entre) geübt und gefestigt werden.

Durchführung:

- Die Schüler gehen in Kleingruppen zusammen.
- Jede Gruppe hat den Auftrag, eine Statue zu bauen, die aus allen Gruppenmitglieder (bis auf einen Schüler) besteht.
- Dieser Schüler ist der „Architekt“: Er leitet die anderen Gruppenmitglieder durch Anweisungen in Spanisch an, wie die Statue gebaut werden soll. Dabei sollen vor allem die eingeführten Präpositionen angewandt werden.
- Beispiele für Anweisungen: „Luisa está a la derecha de Anton“. Oder „Martin está entre Philip y Carolin.“
- Zum Bauen einer Statue dürfen die Gruppen auch vorhandenes Mobiliar wie Tische und Stühle verwenden (s. Bild).



Variante:

Es wird keine Statue gebaut, sondern ein Schüler der Kleingruppe positioniert durch entsprechende Anweisungen die anderen Schüler irgendwo im Klassenraum, z.B. neben der Tafel, vor der Tür usw.